

Nada menos que en quintillas
quiero decir cuanto valéis.
¿Quién con palabras sencillas
de los puede cuanto valéis
si de lo normal te sales?

Yo cantarte pensé un día
bien ó mal, y hoy digo: *Avante!*
La cuestión es que te encuentre
publicando una poesía
en EL ECO DE LEVANTE.

Y me viene á suceder
una cosa singular:
Me apeno por no tener
número para componer,
dulce voz para cantar...

Que tu voz, ¡ay! me ilumina
de un modo descompasado,
y mi mente se imagina
que, alevé, le has usurpado
el farol á tu vecina.

Tontura, fué un devaneo,
un letargo que sufrí
si verte fué mi deseo;
porque, cuando vuelvo en mí,
vamos... que no me lo creo.

Eres un genio, un coloso;
nadie á negar se atrevió
el cerebro humano
de un joven tan ingenioso,
grave, listo, y... ¡qué sé yo!

Si tu pensamiento vuela
al campo de la política...
Adios, Paquillo Silvela,
coje un morral y... á la escuela.
Oh, que lógica, que crítica!

Pensando, tu inteligencia
es un volcán que echó fuego.
Se ha visto por experiencia
que tu ciencia es una ciencia
que te da la vista á un ciego.

De penetrante mirada,
de pensamiento profundo,
¡cómo de mente increada!
En ti cada idea es un mundo
que lo forja de la nada.

Salve, genio immaculable,
salve, joven inmortal,
grave, listo, bello, amable!
Tu cerebro es un fanal
de transparencia notable.

Tu elegancia me enagena,
con tus frases me enveneno,
y, ¿sabes por qué me apeno
también? Pues... por una pena:
¡No puedo hacerte... sereno!

Maldita petulancia
que me está poniendo laico,
peró, laico de verdad.
Adios, notabilidad,
adios, cacho de... topacio.

Castá-flor

Mejorar y Noviembre.

NOTAS LOCALES

UN RUEGO.—Suplicamos á los
señores á quienes se le tienen mandados
recibos de suscripción de este sema-
rio, y así mismo á los suscriptores á
quales se les han enviado directamen-
te, se tomen la molestia de remitir-
por el medio que consideren mas
conveniente, el insignificante saldo con
que están en descubierto. Lo que agra-
daremos por los perjuicios que lo con-
trario nos origina.

D. Ivo Bosch y el ferro-carril de Lorca á Almería.—Bajo este epigrafe, publica nuestro estimado colega *El Heraldo de Almagrera* de Cuevas, un bien escrito artículo que sentimos no reproducir por falta de espacio. Es el da cuenta de una conferencia celebrada en Madrid por el Diputado á Cortes por Sorbas Don Antonio Soler Márquez, con el Sr. D. Ivo Bosch, y en la que este ilustre banquero hizo al señor Soler idénticas manifestaciones que á la comisión que recientemente le visitó en Almería.

De todas veras celebramos que los hijos de este país y que ostentan la representación del Sr. Soler Márquez, se ocupen de nuestro ansiado ferro-carril, y doblemente nos alegramos que por mediación de un Diputado digno, que vela por nuestros intereses, sepan estos pueblos la buena situación en que se halla el asunto que tanto nos interesa.

Trabajemos todos por su realización, y quizá no esté lejano el día en que tengamos justa recompensa nuestro afán.

Buenas pascuas.—El excelente tiempo que reina, los trabajos que se van presentando para la carga de vapores, algo que se ha empezado á aumentar la pesquería y las buenas noticias que corren sobre la construcción del ferro-carril están produciendo bastante animación en esta localidad y todo hace esperar que no sean malas para los pobres las próximas navidades.

Así lo deseamos de todo corazón.

Luz eléctrica.—En los últimos días del pasado mes, se inauguró en Cuevas la luz eléctrica, cuya instalación está hecha con verdadero lujo según nos manifestaron.

Dicase, y de ello nos alegramos, que alguien se ocupa en ver de introducir esa gran mejora en nuestra población.

Buenas noticias.—Sabemos que el opulento banquero D. Ivo Bosch está ya en inteligencia con el Excmo. Sr. Marqués de Loring, para la construcción de nuestro ansiado ferro-carril, y que en breve vendrá una comisión de ingenieros á recorrer el trazado.

Por fin parece que va á sonar la hora de nuestra redención.

Ojalá así sea.

Animado.—Se dice que D. Victor Chavarri está muy animado con las obras que está haciendo para el regadío de las Marinas de la Torre y que en Enero piensa volver por aquí á bordo de su yate de recreo.

Esperando el Gordo.—Indudablemente es Garrucha uno de los pueblos donde más se juega la lotería de Navidad, siendo incalculable el número de billetes que durante estos días se reciben. Aunque no es este pueblo de los mas desgraciados, puesto que algunas veces ha alcanzado buenos premios, bien puede decirse que para la aspiración del Gordo ingresan sus vecinos bastantes miles de duros cada año en las arcas del Tesoro.

Concierto.—El Domingo en la noche tuvimos el gusto de asistir al concierto que en el Salon del Casino dió el eminente profesor de piano D. Domingo Bosch.

No es esta la primera vez que nos hemos congratulado oyendo los acordes que el notable artista sabe arrancar y admirar su inimitable ejecución. Nos congratamos pues á decir, que como siempre, entusiasmo al público que asistía y que aplaudió estrepitosamente todos los números del concierto.

Cable inaugurado.—Ha cargado el primer vapor, mineral de hierro arrastrado por el cable recientemente inaugurado de Almagrera á Cala de las Conchas.

Comerciante.—Ha estado algunos días entre nosotros nuestro buen amigo y suscriptor D. Juan Quiñones, dueño de la acreditada camisería que tiene establecida en nuestra capital.

Le deseamos buen negocio durante su visita á estos pueblos.

Incomprensible.—Causa extrañeza ver que cuando la generalidad de las personas de esta población sin distinción de color político, prestan su ayuda á este periódico, algunos comerciantes de los que mas utilidades obtienen aquí, rehuyen el ser suscriptores de él, y entre ellos uno que tiene una firma muy respetable y que hace poco tiempo estableció su sucursal en esta población.

Cómo no podemos creer que esa conducta obedezca á economizarse el insignificante gasto de dos reales al mes, ni á falta de entusiasmo por la idea de la construcción del ferro-carril, que defendemos, y aun cuando no se recomiende tampoco la lectura de nuestro periódico por lo que nosotros escribimos, y apesar de la libertad que cada uno tiene de aceptar ó desochar lo que se le ofrece, no podemos menos de lamentar con entera franqueza esas excepciones, que no sabemos á qué motivos puedan obedecer.

Diamantes.—Ha subido extraordinariamente el precio de estas piedras preciosas, no solo á causa del sitio de Kimberley en la guerra actual del Transvaal, que es el principal centro productor sino porque van escaseando cada vez mas.

Lotería.—Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los Sres. **Valentín y Cia.** Banqueros y Expendeduría general de lotería **Hamburgo**, tocante á la lotería de Hamburgo y no dudamos que los interesará mucho, ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. Esta casa envía tambien gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

PIANOS

Tenemos el gusto de comunicar á los aficionados, que la respetable y acreditada casa de **D. Romulo Maristany, de Barcelona**, tiene nombrado representante y agente en este distrito á **DON ALBERTO ALMUNIA**, para la venta á plazos y al contado de los magníficos pianos que llevan el nombre de su autor **Maristany**, vendiendo á precios equitativos.

Venta á plazos á razon de 25 pesetas mensuales, y garantizada la buena calidad de estos instrumentos, por término de 10 años por el fabricante.

Se toman pianos usados á cambio.

Imp. de S. Campoy.